

Sehr geehrte Abgeordnete der Bezirksversammlung,
entgegen dem Luruper Forum unterstützen wir die
Beschlussempfehlung des Verkehrsausschusses und das
Ergebnis des Planungsbüros Ramboll im Zuge der
Untersuchungen „Mobilwandel 2035.“

Seit 16 Jahren setzt sich die Luruper Verkehrs AG für
den ÖPNV in Lurup ein. Es wäre wichtig bis zum
Erreichen einer Schnellbahnanbindung von Lurup und
Osdorf einen attraktiven und zuverlässigen ÖPNV-
Verkehr mit Bussen zu erreichen.

Unabhängig zu der Untersuchung „Mobilwandel 2035“
läuft bei der Verkehrsbehörde eine Machbarkeitsstudie
zu einem Hochleistungsbussystem in Hamburg. Die
Untersuchung und die Machbarkeitsstudie werden
zusammen betrachtet werden müssen, um
sektionsweise zu prüfen, wie die Busspuren auszusehen
haben. Dadurch könnten heutige Kritiker überzeugt
werden, dass Busspuren und MIV einander nicht
ausschließen.

Es wäre wichtig aus dem Bezirk ein eindeutiges Signal
für den ÖPNV und Busspuren zu geben.

Hochachtungsvoll



(Sprecher der Luruper Verkehrs AG)